
 

香川県との技術懇談会 開催 
2017.11.02（木） 14：30～16：00 

～今回の議題～ 

 ▶スランプ 12cmの採用について。 

▶地球温暖化対策に関する評価の 

実施状況について。    

▶豊島溶融スラグの使用時期について。                  

▶構造体強度補正値(S)の適用について。 

▶配合計画書の記載方法について。 

▶リバウンドハンマーについて。 

▶呼び強度の変更について。 

毎年、香川県と生コン工業組合で技術懇談会を開催しています。昨年より建設業協会の支

部青年部の方々にもご参加いただき、今年度は右記の議題について討論しました。 

建設業協会の方々より、熱心なご意見・ご質問を頂戴し例年にも増して活発な意見の交換

がおこなわれました。日常に起こっている諸問題や、疑問点等・・・すべての事柄につい

ては時間が足りないようでしたが、有効な意見交換の場として今後も継続していきたいと

思います。ありがとうございました。 

 


